

**PATRICIA GONZÁLEZ MIRANDA** <https://www.facebook.com/patty.g.miranda.3> <https://twitter.com/pattygmiranda>

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 14 DE FEBRERO DE 2024

Arranque de campaña política de la Dra. Claudia Sheinbaum

El pasado 10 de enero en Hermosillo, Sonora durante su gira de intercampaña, la candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Dra. Claudia Sheinbaum en compañía de los integrantes de su equipo y de los coordinadores parlamentarios de Morena fue cuestionada si ya está lista para el inicio de su campaña que se efectuará a partir del próximo 01 de marzo a lo cual, respondió, “ya, totalmente”. Por supuesto que su respuesta no podía ser de otra manera cuando sabemos que está totalmente convencida y dedicada a dar a conocer a la ciudadanía de todo el país su propuesta de proyecto nacional para ser presidenta de la República.

Ese mismo día llevó a cabo una reunión privada con las estructuras de su partido pertenecientes al movimiento de la Cuarta Transformación y más tarde en Culiacán, Sinaloa celebró un acto de cierre de intercampaña.

Lo anterior, debido a que con base al calendario del Instituto Nacional Electoral (INE), las campañas presidenciales para las elecciones 2024, iniciarán el próximo 01 de marzo. Para ello, la candidata presidencial de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista. Por tanto, la Dra. Claudia Sheinbaum ya dio a conocer que ese mismo día el 01 de marzo de 2024, a las 16:00 horas iniciará su campaña electoral en el Zócalo de la Ciudad de México e invitó a los mexicanos a que la acompañen a dar su banderazo de salida. En este acto, se prevé que la candidata presente su proyecto de nación, en el cual incluirá las veinte iniciativas de reforma presentadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

De acuerdo al calendario del INE, las campañas electorales terminarán el próximo 29 de mayo de 2024, así como los spots de radio y televisión, así también de cualquier publicidad al respecto desde las instituciones y partidos políticos, a partir del cual, iniciará el periodo de veda electoral y posteriormente, la jornada electoral del 2 de junio de 2024 donde se espera que millones de mexicanos salgamos a votar para elegir a nuestra próxima presidenta, gobernadores, senadores, diputados y jefe de Gobierno de la Ciudad de México, así como de sus Alcaldías.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

11

14/02/2024

OPINIÒN

Una vez que arranque dicha campaña, se llevarán a cabo los tres debates presidenciales que el INE ha anunciado y son obligatorios para los tres candidatos: Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez.

La candidata Claudia Sheinbaum, en conferencia de prensa, convocó a todos los ciudadanos a difundir y debatir en todo el país las propuestas de reforma constitucional y las iniciativas de ley enviadas por el Titular del Ejecutivo de nuestro país, ya que dijo que “son base sustantiva de lo que va a ser nuestro gobierno y vamos a presentar otras propuestas de fortalecimiento de los derechos del pueblo de México, la democracia, las libertades, la soberanía y el avance de la cuarta transformación”.

Acompañemos a nuestra candidata, Dra. Claudia Sheinbaum este 01 de marzo a las 16:00 Hrs. en el Zócalo de la Ciudad de México!